



Sur les pas des jeunes Résistants, vers l'éducation à la paix par les échanges interculturels, du 21 au 29 juillet 2019

Une rencontre-formation franco-allemande pour ouvrir un espace entre Histoire, Mémoire et Citoyenneté

D'un siècle à l'autre 8 jours dans les Préalpes

Avec le soutien de l'Office franco-allemand

pour la Jeunesse (OFAJ)

18 - 30 ans

Randos - Histoire,

Ateliers créatifs

Rencontres

Ouvert à 16 participants de

France et d'Allemagne











« Sur les pas des jeunes Résistants, vers l'éducation à la paix par les échanges interculturels », formation franco-allemande, Histoire, Mémoire et citoyenneté, d'un siècle à l'autre Du 21 au 29 juillet 2019



8 jours en mouvement, échanges, rencontres, pour découvrir, apprendre s'interroger, partager, à partir d'une page de l'histoire, et imaginer de nouvelles formes de transmission mémorielle, en s'impliquant soi-même dans une expérience interculturelle active . Qui étaient ces jeunes maquisards entrés dans la Résistance il y a 76 ans ? Que nous donnent-ils à penser et à questionner aujourd'hui, au vu des nouveaux enjeux planétaires, au-delà des frontières ?



En Trièves et Vercors

Infos et inscriptions :

Association APECIMM

(Echanges Culturels Internationaux en Moyenne Montagne) 38930 Lalley 04 76 34 74 71 apecimm@wanadoo.fr

Organisations partenaires:





Contribution individuelle : 250 € , 8 jours t out compris, Hébergement et programme, (prise en charge des frais de voyage (condit.. OFAJ)

Lieux de séjour : Grenoble, Trièves (Gîte à Avers-Lalley), et Hauts-

Plateaux du Vercors (nuit en bivouac et refuge)

